

[Descargar en PDF \(incluye imágenes\)](#)

– Todos hemos escuchado alguna vez, sobre la devoción al Sagrado Corazón de Jesús. En este folleto te explicaremos de que se trata esta devoción.

¿QUÉ ES UNA DEVOCIÓN ?– Todas las devociones aprobadas por la Iglesia son ACTOS DE RELIGIÓN QUE BUSCAN DAR CULTO ADIÓS.- ¿Y por qué damos culto a Dios? Porque Dios nos creó y nos ha dado todos los bienes que tenemos, y por eso es digno de que nosotros sus hijos lo adoremos.

LA HISTORIA DE SANTA MARGARITA DE ALACOQUE– Margarita era una niña que desde pequeña rezaba mucho y quería mucho a la Santísima Virgen. Margarita sentía claramente que Jesús la llamaba a la vida religiosa.- En 1671, cuando tenía 24 años, se convirtió en religiosa de las «Hijas de Santa María».- Jesús se le aparecía a Margarita. De las muchas APARICIONES que recibió de Jesús, son 4 las que se consideran como principales:+ La primera, en 1673, en la que Jesús le descubrió su amor infinito hacia los hombres.+ La segunda, al año siguiente, el Corazón de Jesús se le mostró herido por las espinas de nuestros pecados, que le rodeaban y oprimían.+ La tercera, ese mismo año, cuando Margarita estaba adorando el Santísimo Sacramento (la Hostia), el Señor se dejó ver y le pidió que comulgara siempre que se lo permitiera la obediencia, especialmente los primeros viernes de mes. Le pidió además que rezara la Hora Santa en la noche del jueves al viernes, para acompañarle en la oración que hizo en el huerto de los Olivos en medio de tantos sufrimientos antes de su Pasión. + La Hora Santa es una hora de oración, frente a la Hostia, en la que se busca reparar las ofensas hechas a Jesús recitando unas plegarias.+ El cuarto, el gran encuentro con el SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS, en 1675. Margarita estaba adorando al Santísimo Sacramento cuando Jesús se le apareció y le dijo: 'Mira este Corazón que tanto ha amado a los hombres y en cambio, no recibe de la mayoría más que ingratitudes, por sus faltas de respeto, sacrilegios y pecados. Pero lo que más me duele, es que obran así hasta los corazones, que de manera especial se han consagrado a Mí. Por esto te pido, que el primer viernes después de la octava del Corpus se celebre una fiesta particular para honrar a mi Corazón, comulgando en dicho día y reparando las ofensas que he recibido en el Sacramento del Altar. Te prometo que mi corazón derramará abundantes bendiciones sobre los que hagan esto.'

LA DEVOCIÓN AL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS– ¿Quién es el Sagrado Corazón de Jesús? El Sagrado Corazón de Jesús, es Jesús mismo.- ¿Qué es la devoción al Sagrado Corazón de Jesús? Es dar culto al GRAN AMOR QUE DIOS TIENE POR NOSOTROS.- ¿Y que tiene que ver el amor de Dios con el Sagrado Corazón de Jesús? En todo corazón humano se dice que se guardan los sentimientos del amor y precisamente, el Corazón de Jesús es el símbolo de este amor infinito que Él tiene por nosotros.

– ¿Cómo sabemos que Jesús nos ama infinitamente? Hay 4 grandes MISTERIOS que son la prueba del gran amor de Jesús a los hombres:a)La ENCARNACIÓN: siendo Dios se hizo hombre.b) La REDENCIÓN: murió por nuestros pecados.c) La EUCHARISTÍA: se quedó en la hostia.d)La SALVACIÓN: nos da la oportunidad de entrar al cielo y vivir felices eternamente con Él. ¿Te queda duda del grandísimo amor de Jesús?- ¿Qué nos pide Jesús a cambio de su amor? Nos pide que le amemos también y que reparemos por el poco amor que los hombres le tenemos y las muchas ofensas que le hacemos. – ¿Qué debemos hacer para ser devotos del Corazón de Jesús? Debemos amar muy de veras a Jesús, consagrarnos a Él en todo, hacer algunas prácticas de esta devoción (que te explicaremos más adelante) y tratar que otras personas se hagan devotas de Él también.- ¿Podemos adorar y venerar al Corazón de Jesús como al mismo Dios? Sí, porque es el corazón de Dios hecho hombre.-¿Cuándo se celebra la fiesta del Sagrado Corazón de Jesús? Se celebra en el mes de Junio.- ¿Quién aprobó esta devoción? La Santa Iglesia la aprobó después de las apariciones de Jesús a Santa Margarita de Alacoque.

¿ CÓMO ES EL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS ? ¿Cómo era el Corazón de Jesús que vio Margarita?a) Un corazón coronado por LLAMAS. Este corazón las llamas significa el infinito amor que Jesús nos tiene.b) Un corazón rodeado por una CORONA de agudas espinas. ¿Por qué las espinas si Jesús está feliz en el cielo? Porque aunque sea feliz también ve con su mirada divina la inmensa cantidad de pecados, de frialdad, de indiferencia que cometan todos los días los hombres que El redimió con su preciosa sangre, y que fue inútilmente derramada para muchos. Ve almas pecadoras y almas, que son indiferentes a todo, tibias e ingratas, cuando deberían reparar con su amor, con sus plegarias y penitencias tanta maldad. **¿CÓMO SER DEVOTOS DEL SAGRADO CORAZÓN?**– Haciendo actos de amor que respondan en algún modo al amor infinito que Jesús nos ha tenido.- Haciendo oración, dirigiendo palabras de amor al Corazón de Jesús, palabras de gratitud y adoración.- Rezando jaculatorias (pequeñas plegarias).- Haciendo visitas a Jesús ante el Sagrario.- Ofreciendo la comunión para reparar las ofensas al Corazón de Jesús.- Haciendo la costumbre de ir a misa y comulgar todos los primeros viernes de mes.- Ofreciendo todas nuestras acciones del día y nuestra vida como un acto de amor a Dios.- Aceptando los sufrimientos de cada día con resignación y alegría y haciendo sacrificios para REPARAR las ofensas que hemos hecho a su corazón y las ofensas que continuamente le hacen otros.- Podemos pensar piadosamente que con nuestros actos de amor, penitencia y reparación vamos quitando las espinas de aquella punzante corona que rodea el Corazón de Jesús.- Pero más que cualquier otra cosa, es del agrado del Corazón de Jesús, el que seamos buenos, el que sigamos su ejemplo, el que imitemos sus virtudes para tener un alma cada día más santa y más cercana a El.

PROMESAS DEL SAGRADO CORAZÓN A SUS DEVOTOS– Jesús, al aparecerse a Sta. Margarita, le ordenó que promoviera el culto al Sagrado Corazón y prometió llenar de gracias y bendiciones a aquellos devotos tuyos y aquellos que propaguen el culto a su Sagrado Corazón.

Jesús le hizo DOCE PROMESAS:

1)A las almas consagradas a mi Corazón, les daré las gracias necesarias para su estado de vida.
2)Daré paz a sus familias.3)Les consolaré en todas sus aflicciones.4)Seré su amparo y refugio seguro durante la vida y principalmente a la hora de la muerte.5)Bendeciré sus empresas y haré que las enderecen a su eterna salvación.6)Los pecadores hallarán en mi Corazón la fuente y el océano infinito de misericordia.7)Las almas tibias se harán fervorosas.8)Las almas fervorosas se elevarán rápidamente a la perfección.9)Bendeciré las casas en que la imagen de mi Sagrado Corazón esté expuesta y sea honrada.10) Daré a los sacerdotes la gracia de mover los corazones más duros.11) Las personas que propaguen esta devoción, tendrán escrito su nombre en mi Corazón y jamás será borrado de él.12) A todos los que comulguen nueve primeros viernes de mes continuos, el amor omnipotente de mi corazón les concederá la gracia de la perseverancia final a la hora de morir. Venid a mi todos, los que estáis fatigados y oprimidos bajo el peso de la cruz, y yo os aliviaré. «Venid a mi; si no sentís tal fuerza misteriosa de mi infinito amor vosotros, sentid al menos la generosidad de los beneficios que deseo concederos. ¡Cuánto lo necesitáis! Sin mi gracia, sin mi misericordia, sin mi amor, os perderéis para siempre. Mucho deseo vuestra salvación, porque os amo mucho. Solamente si me amáis, os ameréis a vosotros mismos, porque yo soy vuestra única y verdadera felicidad.

«PROPÓSITO DEL MES:– De hoy en adelante seré devoto del Sagrado Corazón de Jesús. Si puedo conseguir una imagen suya la pondré a la entrada de mi casa.- Haré las cosas que aprendí en este folleto que me dicen como ser devoto del Sagrado Corazón.- Invitaré a otras personas a procurar esta devoción.